

Francia: Primagaz-Avia inauguran una nueva gasinera cerca de Toulouse

La estación de Portet-sur-Garonne es la duodécima gasinera de la red conjunta de Primagaz y Avia implantada en suelo francés.

Primagaz, en colaboración con AVIA, ha inaugurado una nueva estación de servicio de gas natural vehicular (GNV) en el sur de Toulouse, Francia. Situada en la zona industrial de Larrieupolis, en Portet-sur-Garonne, es la duodécima gasinera de la red conjunta de Primagaz y Avia implantada en suelo francés.

Abierta al público las 24 horas del día, la nueva estación de Primagaz-Avia suministrará gas natural comprimido y licuado, así como su equivalente biológico, a vehículos pesados y ligeros.

Diseñada para acoger hasta 200 vehículos al día, la gasinera está equipada con un depósito de 80 m³, tres vías de repostaje con dos islas, dotadas de dos surtidores de GNL y dos de GNC (conectores GNV1 y GNV2).

La estación dispone de un terminal de pago compatible con la mayoría de las tarjetas utilizadas por los transportistas, incluida la tarjeta Avia, las tarjetas bancarias y una quincena de tarjetas de combustible de diferentes proveedores.

La estación está situada en una de las zonas urbanas más densamente pobladas de Francia, afirma François Brunero, Director de Movilidad de Primagaz, quien también subraya que esta infraestructura permitirá reducir considerablemente el impacto del carbono del transporte por carretera en la región y realizar una transición gradual al BioNGV de aquí a 2025.